

よいことの ために 手を取りあおう

Rotary

川崎中央ロータリークラブ

2025-2026 年度 国際ロータリー会長
フランチェスコ・アレッツォ

HP : <http://www.kawasaki-chuo-rc.com/>
E-mail : info@kawasaki-chuo-rc.com

第 1750 回 令和 7 年 9 月 29 日 VOL.41 No.9

国際ロータリー第 2590 地区

ガバナー 大塚正一

例会：毎週月曜日 12:30

例会場：川崎日航ホテル TEL: 044-244-5941

事務所：210-0004 川崎市川崎区宮本町 7-1 三陽会館ビル 5 階

TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460



副会長
石川三枝子

会長
本多みちよ

幹事
上原尚子

川崎中央ロータリークラブ

WEEKLY

- 司会……関根剛 S A A
- 点鐘……本多会長
- ロータリーソング 黒坂ロータリーソング 委員長
「それでこそロータリー」
- 本日のメニュー 洋食

会長報告

本多みちよ会長

ファミリーミーティングでは、皆様 ありがとうございました。各回、市民祭りとクラブの関わりの歴史や今回の市民祭りの内容を話して頂き、市民祭りに向けた前向きない意見交換ができたと実感しています。

1. 地区補助金奉仕事業 掲示板寄贈式と協働植栽 ご参加協力のお願い
前年度財団地区補助金申請が 8 月に承認を受けたことを 8/18 例会で話しましたが、「まちびらき大作戦」というプロジェクトにて、財団より地区補助金を 2790 \$ (415,710 円) を頂いています。奉仕事業内容は、東田公園で日曜日午前に美化清掃活動をしている NPO 法人姿勢教育の孝心会に所属する青少年団体のまちびらき隊へ ① 東田公園内の掲示板寄贈 および ② クラピア 花の苗の寄贈 を行います。
10/12(日)10:15 より、東田公園にて掲示板の寄贈式典と苗の協働植栽をまちびらき隊と当クラブで実施します。

ビジター紹介

林親睦活動委員長

西尾 毅 様 (川崎マリーン R C)

出席報告

櫻井出席委員長

	会員数	出席 該当者	出席 欠席者	欠席者	ホーム クラブ	メイク	前々回 修正
1750 回	45	44	26	18	59.09		
1748 回	45	44	36	8	81.81		

R I 会長メッセージ 『 Unite for Good ~よいことのために手を取りあおう~』

木村さんのご尽力により、ご来賓に川崎区長（もしくは区長代理）と東田町内会長をお越しいただく予定で、タウンニュースや神奈川新聞社にも取材掲載を依頼しています。進行内容は改めてご案内します。

本日から出欠を回しますので、三連休ではありますが、できるだけご参加頂けますようお願いします。

当日はクラブジャンパーのご着用をお願いする予定です

2 現在ご依頼中の行事と出欠のご案内について
2週の休会期間を挟みましたので、現在回覧中の行事やお知らせについてまとめて再度ご案内します。

- ① 10/12 東田公園 寄贈掲示板式典と協働植栽
- ② 10/20 3クラブ合同親睦夜間例会
- ③ 10/28 希望の風奨学金チャリティコンサート
- ④ 10/31～11/3 市民祭り出席のご確認
- ⑤ 11/8 地区大会
- ⑥ クラブポロシャツ 購入希望者募集

・10/20 の 3クラブ合同親睦例会は、今年は当クラブがホストクラブです。アトラクションのクラブ出し物は「三役の歌とマツケンサンバ」をいたしますので、当日のご協力もぜひお願いします。

・10/28(火) 希望の風チャリティコンサートは、東日本大震災の災害復興への進学支援としてのチャリティコンサートとなっています。チケットにチャリティ料金が含まれており、地区より「各クラブ8枚以上のチケット購入のお願い」が来ています。クラブとして8枚以上の購入をしたいと思いますが、まだ8枚に足りていませんので、再度ご協力をお願いします。

・11/8(土)地区大会は、毎年第 2590 地区の 50 クラブがパシフィコ横浜に一堂に集まる各クラブ全員登録の地区行事となりますが、近年参加者が減っています。今年も新会員登壇や、米山クラブ表彰 クラブ登壇などご参加頂きたい時間がありますので、お忙しいと思いますがご予定を調整頂き、ご出席をお願いします。

幹事報告

上原幹事

◎ 例会変更のお知らせ

ありません

◎ 週報を送ってくださった RC

ありません。

◎ 本日の配布物

会報 9/8

かわさき市民まつり 出席確認用紙

- ▶ 9/10 大師ロータリーさんへ メイクアップツアーワーを行って参りました。

当日は渥美さんが卓話をされ、ご自身のお話や事業のお話をされ、大盛会でした。

メイクアップツアーワーには、三役のほか、

松本会員、石田会員、坪井会員、林信宏会員、櫻井会員、黒坂会員 が参加されました。

他クラブへメイクアップに行くと、欠席時の補填になるほか、他クラブの雰囲気を味わうことができま

す！ぜひ機会をみてメイクアップしてみてください。

- ▶ 来週の卓話は、親睦活動委員長卓話の予定でしたが米山月間ということもあり、森崎米山委員長卓話にプログラム変更します。

地区米山奨学金増進委員会 副委員長 マリーン RC 増田様 の外部卓話となります。

▶ 10/20 3クラブ 合同親睦夜間例会の件 会費 5,000 円、

▶ 来月米山月間 2 万円のご寄付をお願いします！

今日から集金スタートしています

スマイルレポート

石川三枝子副会長

西尾 猛様…この度は、中央ロータリークラブの皆様に当店でのご利用心より感謝いたします。

皆様と親睦を深める大切なひと時に、当店をお選びいただけたことをお礼申し上げます。今後よろしくお願ひいたします。

本多会員……ファミリーミーティングでは各グループリーダー陣、ご参加の皆様、お疲れさまでした。

総勢 40 名の皆様がご参加頂いて、各回共に内容の濃い、意義のあるファミリーミーティングができました。本日の発表も楽しみにしています。

上原会員……皆様こんにちは♡

マリーン RC の西尾様ようこそ!!

先日のファミリーミーティングでは、大変お世話になりましたありがとうございます。本日のファミリーミーティング報告、ご担当の皆様よろしくお願ひいたします。

川島会員……お彼岸が過ぎても一向に涼しくなりませんね。今日も 33°Cとのこと、夏日ですね。日本も四季が無くなり二季になりますね。

関 会員……西尾さんようこそ！

シーハーズでいろいろお世話になっています。アリガトウ。

木村会員……本日のファミリーミーティング報告よろしくお願ひします。

渡部会員……本日はよろしくお願ひします。

伊藤(弘)会員…やっと涼しくなってホッとしてます。

今年も猛暑だったので、歩いて実査が命の危険を感じて自重しましたが、涼しくなったので、また 2 万歩ペースの実査を再開しようと思います。歩かないと不健康ですかね。

坂本(将)会員…皆様こんにちは。先日はファミリーミーティングお疲れ様でした。本日はリーダー・サブリーダーの方よろしくお願ひいたします。

牧島会員……だいぶ暑さがゆるんできましたね。うれしいです。

石田会員……すっかり秋めいてきました。スポーツ・芸術・食欲の秋です。フロンターレはまた、打ち合いで引き分け、大相撲は横綱決戦で盛り上りました。

本日は、市民祭りに関するファミリーミーティングの皆様のご意見を拝聴したいと思います。

長島会員……市民まつりも後 1 ヶ月になりました。

皆様の出席をお待ちしております。

森崎会員……皆様、米山への応援よろしくお願ひします。

高後会員……今日はファミリーミーティングの報告です。よろしくお願ひいたします。

林(信)会員…皆さん、こんにちは。今日も暑いですね。
 原 会員……まだ暑い日が続きそうですね。本日のファミリーミーティングどうぞよろしくお願ひします。
 櫻井会員……皆様こんにちは。
 本日のファミリーミーティング報告よろしくお願ひいたします。
 渥美会員……ファミリーミーティング 報告よろしくお願ひします。
 石川会員……①西尾さん先日は遅くまでおしゃべりありがとうございました。
 ②本日のファミリーミーティングの発表よろしくお願ひいたします。
 ③三クラブ夜間例会出し物動き出しました。

1749回	20件	32,000円	累計	163件	313,000円
-------	-----	---------	----	------	----------

卓 話

ファミリーミーティング 報告

「かわさき市民祭りにみる 楽しめる奉仕とは」
 「奉仕を楽しもう」との方が、一般的かとも考えたが、敢えて「楽しめる奉仕とは」にしました。
 わがクラブにとって「市民祭り出店」は奉仕、親睦公共イメージの促進以外に、参加会員が非日常を体験できることができが永く継続してきた理由と考える。
 ちあふあみのキッチンカー販売や、最近の少年野球大会への関わりなど、身近なところで続けることでクラブが一層まとまっていければと思われる。ロータリーだから奉仕活動を単に義務的なものと考えずに自分たちもその現場で共に活動する行為にワクワクするよう高揚感をもてるような奉仕活動を見つけていきたい。

A グループ

日 時：9月9日（火）18時30分
 場 所：シーハーズ パレール本店
 参加者 L. 長島会員 S.L. 高後会員

本多会長、石川副会長、上原幹事、
 渡辺R情報副委員長、安東
 会員、坂本(将)会員、黒坂
 会員、伊藤(康)会員、山口
 会員、木村会員、高野会員、
 計 12名



1. 市民祭りの意義と楽しさ

参加者それぞれが「自分の得意・好きなこと（呼び込み、料理、裏方など）」を活かすことで楽しめる。成果（売上や寄付金）が明確であれば社会貢献を実感できるとの意見あり。川崎中央ロータリーの「親睦を絡めた奉仕活動」に合った事業と評価された。

2. 賛成・懸念の両意見

賛成派：

住民に安価で喜ばれる提供は立派な社会奉仕。
 親睦や地域貢献につながり、クラブの伝統を継続できる。

懸念派：

一部の人に負担が集中する。
 「焼きそばを焼いて収益を渡す」形は自己満足的で、本来の社会奉仕としての意義を見直す必要がある。

3. 収益の使途について 約 60 万円の利益見込み。

具体的な活用先を明確化する必要性が強調された。候補としては少年野球支援、ちあふあみ、子ども関連団体などが挙がった。

4. 運営面での課題と提案

準備・片付け・清掃を含め、負担を偏らせず全員が協力する体制が必要。

家族や子どもを巻き込み、次世代への教育・ボランティア体験にもつなげる工夫が望ましい。
 ゴミの処理や周辺清掃など、より地域に喜ばれる活動へ発展させたいという意見もあった。

5. まとめ

市民祭りはクラブの特色を活かせる重要な事業として期待されている。

ただし「社会奉仕としての本来の意義」「収益の使い道」「負担の公平性」をしっかりと検討していく必要がある。

今後は理事会や全員の意見を踏まえ、目的を共有しながら一致団結して進めていく方針となった。

B グループ

日 時：9月19日（金）18時30分

場 所：シーハーズ パレール本店

参加者：L. 関根会員 S.L. 原会員

本多会長、石川副会長上原幹事、

渡辺R情報研修委員長、
 林親睦委員長、松本会員、
 佐野会員、関会員、島田会員、
 森川会員、林(敏)会員、
 森崎会員、川島会員、
 潧上会員、増山会員、

計 17名



まず市民祭の議題に入る前に、渡辺R情報研修委員長から、今回の市民祭の趣旨についてのお話しがあり、次に本多会長より市民祭の日程や提供する商品についての説明があった。

そして関根リーダーから、今回の市民祭について、どのように取り組んでいきたいかについて参加者の意見を伺うこととなりました。参加者の皆様の意見をお聞きしたところ、

最大公約数的には、利益は無視して皆様と協力して楽しく頑張りましょう、力を合わせて頑張れば市民祭も心底楽しめることができる、という意見が最大公約数的な意見でした。

一方、市民祭は利益を上げる目標もあり、市民も我々も楽しめるものがよいという意見もありました。

なお利益が出たら小児癌の人のために役立てられたらという意見、以前は雨が降って損が出ても10万円寄付していたというお話しがありました。また、川崎中央ロータリークラブは適材適所に人材がいて素晴らしいクラブなのでみんなで頑張りましょうという意見がありました。また以前は、おおひん虹の会に対する奉仕、子供たちを楽しませることがスタートで奉仕活動は全員参加でやっていこうと決めましたので市民祭も皆で協力してやっていこうという意見がありました。また子供を連れてこられる奉仕活動ができればという意見がありました。

最後に関根リーダーから市民祭の目的についてお話しがありました。一つは、我々のコミュニケーションを深める目的、結束力を高めることが一つ。もう一つは、市民祭の売上をとおして奉仕活動を行っていくことが目的である。あと一つ提案が有り、市民祭をとおして、このような奉仕活動を行っていることを市民にアピールし、たまたまその活動を見た人が将来、経営者等になって川崎中央ロータリークラブに入りたいなどという場が提供できたら素晴らしいのではないか、市民祭をとおしてどうやったら5年後、10年後、20年後のロータリーにプラスに働くかを考えながらやっていきたい、とのお話しがありました。

以上が市民祭にかかるBグループの意見でした。

お知らせとして、増山会員から氷見商工会議所と益田商工会議所は、川崎商工会議所と友好商工会議所で、市民祭にも出展し、特産物を販売予定ですので、是非、立ち寄っていただければ、とのことです。

もう一つの議題として、クラブの経費削減のため、毎週、週報を渡していますが、週報を紙ではなく、LINEにpdfで送らせていただくのはどうか、と提案がありました。意見としては例会時に3、4部紙を用意しておいて、取ってもらう、あるいは、各テーブルに2、3部置いておき、欲しい人が貰えばよい、という意見、紙で欲しい人は紙で欲しい、と言つていただければ、事務局で用意し、その人のトレイに入れておき、データで欲しい人はデータで貰えばよい、という意見がありました。

Cグループ

日 時：9月16日（火）18時30分

場 所：シーハーズ パレール本店

参加者：L和田会員 S L櫻井会員

本多会長、石川副会長

上原幹事、長島社会奉仕委員長、

伊藤（弘）会員、柳町会員、

林（信）会員、牧島会員、石田会員、

渡部会員、青木会員、熊野会員、

坪井会員、渥美会員 16名



会報委員 牧島 聰 坪井麻衣子

柳町大介 廣瀬千尋 久住奈美

瀧上亜里佐 原 達芳

事務局 伊藤 清恵

※市民祭りと『楽しめる奉仕活動』について

- ・普段できない体験ができる楽しい。文化祭のようなワクワク感がある。
- ・儲けよりも「会員みんなで楽しむこと」に意義がある。
- ・一緒に取り組むことで団結や協力の雰囲気が生まれる。
- ・奉仕活動と楽しみは両立できるし、続けるためにも楽しさが必要。
- ・参加の仕方は様々（働く・買う・準備、片づけなど）でも「奉仕」に繋がる。
- ・一部の人に実務の負担が集中しないように、皆で分担して楽しめる形にしたい。
- ・市民祭りや奉仕活動は、楽しみとは両立しない。みんなで協力し仲良くなるきっかけになれば良い。
- ・市民祭りでお客様と直接交流できるのが楽しみ。社員に活動を見せる機会にもなる。
- ・収益を福祉や「ちあふあみ」に還元できる点に意義がある。
- ・それぞれの「楽しみ方」があるので、活動にはバリエーションがあった方が良い。
- ・市民祭りについては福祉団体（おうひん虹の会）に利益を50万くらい寄付する目的で始まり絶余曲折あつたがずいぶん長く継続した事業である。おうひん虹の会の為に労力を惜しまず提供し、その後、渡部年度から奉仕の目的が変わり当クラブのみの参加となり、非日常感の中で学園祭のノリで盛り上がった。しかしながら社会奉仕と言うよりは、クラブ奉仕だった。広報と親睦にはなったが、公共イメージはどうだったのだろうか！と疑問が残る。

まとめ

「市民祭りは、奉仕活動をしながら仲間と楽しみ、地域や社会に貢献できる場」という前向きな共通認識が多かったです。

※会報のデジタル化について

紙希望者には配布し、例会のテーブルでも閲覧可能にすることで経費節約になるので、ほとんどの参加者が会報のデジタル化に賛成でした。

今回CグループのFMでは、市民祭りを通して会員皆で『川崎中央らしい奉仕活動』に繋がるのではないかという方向性が見えてきたように感じました。また、楽しみながら取り組む事で、普段はなかなか話さない方とも交流を深め、より良い活動になる機会になる事を確信しました。

是非、11月の市民祭りでは皆様と汗を流し、協力し取り組みたいと思います。

今週の担当者

牧島会員

川崎中央ロータリークラブ Weekly

Vol. 4 1 No 9

編集・作成 川崎中央RC事務局

発行日 令和7年9月29日

R I 会長メッセージ 『 *Un i t e f o r G o o d* ~よいことのために手を取りあおう~ 』